

La plume d'oie

BULLETIN DE LA COMMUNE DE BARJOUVILLE - EURE-ET-LOIR

www.barjouville.fr



1 rue Jean Moulin - 28630 Barjouville - 02 37 34 30 04 - mairie@barjouville.fr



UN TOIT ET UNE ASSIETTE

« Un toit et une assiette » ! C'est ainsi que je pourrais résumer, au cœur de l'été, deux projets majeurs qui marqueront Barjouville dans les mois et les années qui viennent.

Le toit, c'est celui des logements, maisons ou appartements, du nouveau Cœur de Village. La 1^{re} tranche est en cours d'achèvement. Elle a vu la construction de 40 logements : 16 maisons, 24 appartements. Les maisons ont déjà été livrées et les premiers occupants sont en train de prendre possession des lieux. Parmi eux, des enfants déjà inscrits à l'école en cette rentrée. Comment ne pas nous réjouir de ces arrivées qui marquent un nouveau cycle dans la vie de notre commune ? Je leur souhaite la bienvenue à Barjouville et espère pouvoir leur dire de vive voix très bientôt.



La maison médicale et les appartements seront livrés en fin d'année, et une 2^e tranche visera, entre autres, à répondre à la demande de maisons seniors avec cette fois 8 logements dessinés autour d'un espace central offrant un clos privilégiant ainsi l'échange et le lien social. Parallèlement, vous le savez, nous continuons de nous battre avec détermination pour conserver une pharmacie dans le cœur de Barjouville.

L'assiette que j'évoquais plus avant, c'est celle de notre restaurant scolaire. Ces derniers mois, nous avons déployé toute notre énergie pour proposer aux enfants une cuisine de qualité basée sur des produits frais et locaux. Pour cela, il a fallu mettre un terme à la convention qui nous liait avec le GIP (groupement d'intérêt public) restauration de Chartres métropole. Ce sera chose faite début 2026, où la société Convivio, un groupe Breton et familial, prendra le relais.



Respect des circuits courts, de la loi Egalim pour une alimentation saine, variée, durable, appréciée et accessible à tous : tels sont les principes qui ont guidé notre choix, en concertation avec les familles. Un salarié du groupe travaillera à la préparation des plats en lien avec nos agents, et l'accent sera porté sur la pédagogie autour de l'alimentation.

« Un toit et une assiette », deux éléments essentiels à la vie...

On ne pouvait rêver mieux à la veille de la rentrée.

Benoît Delatouche
Maire de Barjouville



Restez informé, prévenu,
alerté avec PanneauPocket
Ma commune dans la poche



LES CM1 ET CM2 *ont visité le Sénat*

Le 3 juin dernier, à l'initiative de la municipalité, en lien avec le sénateur Daniel Guéret, les élèves de CM1 et CM2 de l'école Yann Arthus Bertrand ont visité le Sénat.



Pour s'y rendre, les petits Barjouvillois ont longé la Seine, impressionnés à la vue d'une réplique de la statue de la Liberté, installée sur l'île aux Cygnes. Après être passés devant l'Assemblée nationale, les élèves sont descendus du car pour parcourir les Tuileries, les jardins du Palais Royal, l'esplanade du Louvre, etc. Chaque monument et chaque lieu a donné droit à un rappel de leur histoire, leurs richesses et autres particularités. Ce fut aussi le cas du Panthéon, précédant un pique-nique dans les jardins du Luxembourg, suivi d'un rallye dans les allées. La visite du Sénat a donné lieu à ce récit de la part des élèves, en l'occurrence de Matthias, Louane et Annabelle.

« Le Sénat, aussi appelé Palais du

Luxembourg, a été construit rapidement. C'est un immense monument. Il y a une très bonne ambiance et ils sont bien habillés. Il y a deux endroits où c'est le silence complet. C'est très joli, il y a une pièce où le plafond est en feuille d'or. Il y a 348 sénateurs et sénatrices, mais tout le monde n'est pas au même endroit dans l'hémicycle. Ils veulent souvent aller le plus bas possible, mais notre sénateur, Monsieur Guéret, voulait être en haut parce qu'il n'aime pas avoir des gens qui parlent dans son dos ».

Une journée inoubliable

« Le Sénat appartient au pouvoir législatif. Les sénateurs sont élus par les grands électeurs, le maire en

fait partie. Au début, le secrétaire parlementaire nous a collé des étiquettes. Après, nous avons mis nos sacs à dos dans un portique de sécurité, puis nous les avons posés dans un placard. Un monsieur nous a raconté l'histoire du Sénat. C'est un bâtiment qui a appartenu à Catherine de Médicis, femme d'Henri IV. Elle a occupé les lieux pendant sa régence, quand le futur roi Louis XIII était trop jeune pour gouverner. On nous a offert à boire et nous avons monté deux étages pour assister à une séance dans l'hémicycle. On a vu et écouté les conversations des sénateurs et sénatrices. Après, nous avons descendu l'escalier d'honneur recouvert d'un grand tapis rouge avec des bandes dorées ».

Louane, Annabelle, Matthias avec Timur, Raphaël, Alice, Rym, Elisa, Florian, Fabien, Lynah et Aïsha.



L'Académie

SOUFFLE SA PREMIÈRE BOUGIE !



Un an déjà ! La rentrée 2024 avait vu l'ouverture de l'Académie, la nouvelle salle de gymnastique et de danse, située dans l'enceinte du complexe sportif.

Pour rappel, l'Académie regroupe deux belles salles mises à disposition des sections danse de salon, gym et jazz du BSCL (Barjouville Sport Culture et Loisirs). Un an après, les impressions des responsables n'ont pas varié. Thierry Mire, le responsable de la danse de salon, confirme : « C'est un superbe outil de travail. Nous apprécions le calme et la luminosité du lieu. Merci à la municipalité de nous avoir mis un tel équipement à disposition ».

Elisabeth Foucher, la secrétaire de la section gym, est à l'unisson : « Tout le monde est satisfait. L'Académie explique en partie l'engouement autour de notre discipline, avec un afflux d'inscriptions (avec près de 300 licenciés, ce qui en fait la plus importante section de Barjouville) et la nécessité de proposer de nouveaux créneaux. L'espace, un sol de qualité, de la lumière... tout est bien, avec ce plus qui nous permet d'entreposer notre matériel sur place ».

Nathalie Legros, la responsable du jazz est sur la même longueur d'onde : « Nous n'avons aucun retour négatif. L'équipement correspond à ce dont nous avons besoin. Je pense notamment au sol adapté à notre activité, ce qui n'était pas le cas de celui du foyer culturel ». Seul petit bémol à ses yeux : l'absence d'un rideau qui permettrait de dissimuler ces miroirs devant lesquels certains ont du mal à évoluer, gênés par le reflet de leur image. Un bémol néanmoins à relativiser, d'autres mettant à profit ces miroirs pour corriger leur attitude et autres pas de danse.

En un an, l'Académie est devenue incontournable dans le paysage associatif barjouvillois.



Trois nouveaux panneaux pour être connecté « Barjouville »

C'est l'une des nouveautés de la rentrée. Trois panneaux numériques d'information ont été mis en place dans des points stratégiques de la commune. Ils devraient tous entrer en fonction au 1er septembre.

Sylvain Sureau, premier adjoint en charge des travaux, explique : « Le premier a été monté, à la place d'un plus ancien, sur le rond-point situé à l'entrée nord de la commune (en venant de la rue Pasteur de Luisant). Les automobilistes qui vont vers la Zone commerciale et ceux qui se dirigent vers Barjouville le verront ». Un second a été positionné à l'entrée de la médiathèque, près de l'entrée des écoles, et un troisième dans le hall d'accueil du complexe sportif, non loin de l'Académie.

« Ces panneaux font appel aux dernières technologies numériques et permettront une grande agilité dans l'information », souligne Sylvain Sureau. On pourra y diffuser des infos ciblées, par site, à destination des usagers des salles de sports, de la médiathèque par exemple, ou des infos générales à diffuser sur les trois panneaux comme les alertes canicule ou les messages véhiculés par Panneau Pocket.

Au sein des services de la mairie, trois agents auront accès à la diffusion des informations grâce à leur PC ou leur téléphone portable. C'est la société ATOCOM de Nogent-le-Phaye qui a été choisie pour cet équipement qui se veut fiable et facile d'accès.





FORUM DES ASSOCIATIONS
VENDREDI 5 SEPTEMBRE DE 16H À 19H
AU FOYER CULTUREL

FORUM DES ASSOCIATIONS

Le
rendez-vous
de la rentrée

Le forum des associations réunit les associations regroupées au sein du BSCL et les autres. Nous avons donné la parole aux associations à la veille de ce rendez-vous incontournable de la rentrée.

BSCL Les Aînés

Vous êtes retraité(e), habitant Barjouville ou non, venez partager avec le Club des Aînés un moment convivial chaque jeudi après-midi dans la salle du Conseil de 14h à 18h. Vous pourrez également profiter des sorties, spectacles et repas organisés par le Club.

✉ didpeyronnet@gmail.com
✉ beurel.brigitte@orange.fr

BSCL Le badminton

La section Badminton, à qui la Ligue vient de confirmer son label "convivialité", vous accueille sur ses créneaux de deux heures : le lundi à 20h30, le mercredi à 19h, le vendredi à 17h30 et le samedi à 10h30. Les 80 licenciés jouent en jeu libre et peuvent participer aux différentes animations et compétitions proposées tout au long de l'année : soirée fluo, badloween, rencontres interclubs... Et tout cela pour 90€ l'année. Rendez-vous sur les terrains dès le 1^{er} septembre !

✉ bad.barjou@gmail.com
☎ 06 13 78 26 39.

BSCL Danse de salon

Depuis 1991, le BSCL section Danse de Salon vous invite à découvrir le plaisir de la danse, qu'elle soit en couple ou en solo. Imaginez-vous, transporté par la musique, tournoyant sur une magnifique piste de danse, les pas fluides et précis, un sourire éclatant sur votre visage. Que vous soyez un expert du tango argentin, un passionné de rock'n'roll endiablé ou un amateur de madison convivial, nos professeurs expérimentés vous guideront avec passion, dans une ambiance chaleureuse et bienveillante. Stages, événements festifs et rencontres enrichissantes avec d'autres passionnés complètent cette expérience inoubliable.

🌐 www.bscldansedesalon.fr
☎ 06 80 01 61 04

BSCL Jazz

Du rythme, de l'énergie et des sourires toute l'année ! Chaque semaine, nos élèves se retrouvent dans une ambiance dynamique et chaleureuse pour partager leur passion de la danse modern jazz. Le point d'orgue de l'année ? Le gala de fin d'année, un moment festif et émouvant qui réunit petits et grands sur scène, devant leurs familles. Que vous soyez débutant ou confirmé, n'hésitez pas à nous contacter pour rejoindre nos cours ou même nous aider à faire vivre la section.

✉ bscljazz@gmail.com
☎ 06 41 38 74 89
☎ 06 85 43 53 72

BSCL Théâtre

La section Théâtre communiquera sa passion des planches en présentant la pièce de Vivien Lheraux qu'elle jouera les 10, 11 et 12 octobre au foyer rural, intitulée "La sardine sur le balcon". Son synopsis : « Sylvie et Philippe pensent enfin pouvoir réaliser leur rêve : déménager et aller vivre au bord de la mer. Mais ils ne savent pas encore que la vente de leur appartement ne va pas être de tout repos. Entre un invité malvenu qui débarque, les réactions étranges d'un artisan et même l'arrivée de la police, le rêve du couple pourrait bien tomber à l'eau (et rejoindre la sardine sur le balcon). »

✉ paul.iozzia@gmail.com
☎ 06 09 48 19 79

BSCL Fêtes et animations

Cette section a pour vocation d'animer notre village. Elle organise notamment le marché de Noël, la foire aux livres, la foire à la puériculture et le Bric à Brac Cœur de Village en juin. Les bénévoles permettent des sorties qui profitent à tous les habitants de la commune à un tarif attractif comme la comédie musicale "le Roi Lion" ou la sortie au Zoo de la Flèche cette année. Venez rejoindre le bureau pour apporter vos idées et nous donner un coup de main dans une ambiance conviviale

☎ 06 06 65 30 10.

Football Club des Bords de L' Eure

La saison dernière a vu : une accession en 2^e division départementale et une demi-finale en Coupe de district d'Eure-et-Loir pour les seniors, une 5^e place pour l'équipe réserve en 4^e division, sans oublier une participation aux compétitions des U6 à U15 avec des classements honorables. Reprise des activités jeunes le mercredi 3 septembre à Barjouville, à partir de 13h45 pour les U6, U7, U8, U9, à 16h pour les U10, U11, à 17h pour les U16. Pour les U12 et U13, mardi 2 septembre à 18h, au stade du Coudray.

✉ spcl.barjouville.foot@wanadoo.fr
👤 Jean-Pierre Bernas
☎ 06 08 16 48 42

BSCL Les parents d'élèves Barjouillois

L'association organise la kermesse de fin d'année, le goûter de Noël en lien avec la mairie et d'autres événements à la fin des différentes périodes scolaires, participe au financement des sorties scolaires et propose une animation d'Halloween.

✉ apeb28630@gmail.com





BSCL Tennis de table

La section Tennis de Table a accueilli cette saison plus de 90 licenciés dont un tiers de jeunes. Cette année, 10 équipes jeunes et adultes étaient inscrites en championnat : du niveau départemental à national. De beaux moments sportifs et conviviaux ont été partagés tout au long de la saison, et rendez-vous est donné à la rentrée pour de nouvelles aventures.

✉ barjouville.tt@gmail.com

BSCL Section gymnastique

À partir du lundi 8 septembre, dans les salles de l'Académie, nos activités reprennent :

Gymnastique/pilates

atelier « Bien vieillir » : lundi 14h30/15h30

gymnastique douce : mardi et jeudi 17h/18h

pilate : lundi, mardi 18 h/19 h et jeudi 19h30/20h30

gym d'entretien et de renforcement musculaire :

mardi 10h/11h,

mardi, jeudi 18 h 30/19 h 30,

samedi 9 h 30/10 h 30

gymnastique intense : STEP : lundi 19h/20 h

nouveauté : gymnastique intense : mardi 19 h/20 h

nouveauté : gymnastique famille (parent(s)-enfant(s)) :

samedi 10h30/11h30

Yoga : vendredi 10 h/11 h

Hatha Yoga : samedi 9 h 30/10 h 30

Zumba Gold : lundi 10 h 30/11 h 30

Zumba Fitness : mardi 19 h 30 /20 h 30

nouveauté : Qi Gong : lundi 10 h 30/11 h 30

✉ gymbarjouville@gmail.com

☎ 06 21 05 64 69

☎ 06 14 03 95 84

BSCL Section Loisirs Créatifs

La section Loisirs Créatifs est ouverte à toutes celles qui aiment créer et partager leurs idées. Elle se réunit les jeudis de 14h à 17h, un jeudi par mois de 10h à 17h, et un samedi par mois de 10h30 à 17h au Foyer culturel. La rentrée s'effectuera le 18 septembre. N'hésitez pas à venir découvrir nos travaux (cartonnage, couture, tricot, scrapbooking).

✉ jocelyne.dietrich@outlook.fr

☎ 06 19 16 14 34

L'association de sauvegarde de l'église accompagne la municipalité dans la sauvegarde de l'édifice et contribue à son rayonnement à travers des manifestations artistiques.

☎ 06 78 89 69 66

✉ christiane.breton.texier@gmail.com

La chasse et la pêche assure la promotion de la pêche autour de l'étang en lien avec la Gardonnette chartraine.

☎ 02 37 28 23 22

Barjouville basket C'est l'un des grands changements dans le paysage des associations de Barjouville. Le Basket a en effet pris son indépendance en quittant le BSCL. "Le fonctionnement et les intérêts étaient devenus différents des autres sections, nous avons choisi de voler de nos propres ailes », commente la présidente Héléne Bernier. Déjà bien structuré, Barjouville basket, fort de ses 230 licenciés, entend désormais monter en compétence au niveau de son encadrement. La saison dernière, le club a multiplié les bons résultats, notamment chez les filles, avec un titre de pré national chez les seniors, de championne interrégionale 1^{re} division chez les U13, même distinction mais en 2^e division pour les U18. Pour la nouvelle saison, trois équipes seniors masculines sont engagées. Reprise de l'entraînement pour elles le 18 août.

☎ 06 87 80 60 81

✉ barjoubasket@gmail.com

Les Jardiniers de Barjouville Cette association s'est taillé une jolie réputation en peu d'années à travers l'organisation de la fête des plantes, dont ce sera cette année (les 4 et 5 octobre) la 8^e édition, toujours dans le parc du domaine de Voisins. Les 39 adhérents de l'association mettent la dernière main à cette manifestation qui a attiré 2500 visiteurs l'an passé et réuni une soixantaine d'exposants. L'association, c'est aussi ce jardin situé en face du domaine de Voisins. Il a une vocation de potager pédagogique, mais c'est aussi un lieu de rencontres avec un théâtre de verdure dans lequel 400 personnes ont pris place lors de la fête de la musique..

☎ 06 31 79 14 30

✉ lesjardiniersdebarjouville@gmail.com

La Fraca, le comité est présent aux cérémonies des 19 mars, 8 mai et 11 novembre. Il œuvre à la transmission de la mémoire en direction des jeunes générations.

☎ 06 78 95 38 35

✉ desmier.jean-pierre@neuf.fr



SOLIDARITÉ

MANON LELARGE PARCOURT 700KM

à cheval à travers la Mongolie

Elle s'appelle Manon Lelarge et a grandi à Barjouville, où réside encore aujourd'hui sa maman et où elle va bientôt s'installer dans l'ancienne maison de ses grands-parents. Barjouville, c'est donc son lieu d'ancrage, celui de ses racines.



Depuis ses études d'ingénieure agronome, elle n'a de cesse de partir aux quatre coins du monde pour des missions de solidarité internationale. La dernière en date ? La Mongolie, où elle représente depuis trois ans l'ONG française Agronomes et Vétérinaires Sans Frontières.

Trois ans à sillonner l'immensité des steppes mongoles pour accompagner les éleveurs nomades dans le renforcement de leur résilience face aux changements climatiques. Ces steppes si peu peuplées, où l'homme n'est qu'une petite silhouette sur l'horizon et où des millions d'animaux pâturent en semi-liberté dans des conditions climatiques rudes. Imaginez, l'hiver dure 7 mois et les températures descendent jusqu'à -50°C !

Avant de quitter ces terres infinies qu'elle a appris à aimer profondément, elle s'est lancé un défi : parcourir 700km à cheval avec la famille de Saikhnaa, chez qui elle a monté régulièrement par tous les temps ces trois dernières années.

Avec le soutien de la commune de son enfance

Depuis 15 ans, ils organisent avec Veloo Foundation le Gobi Gallop, une action sportive et solidaire pour soutenir le développement d'un lieu d'accueil pour les enfants défavorisés de la capitale, Oulan Bator. Les quartiers de yourtes sont un peu les favelas de Mongolie : pas d'accès à l'eau courante, chauffage au charbon qui en fait la capitale la plus polluée du monde, accès difficile à l'emploi, alcoolisme...

Et elle veut nous dire quelque chose : « Je suis profondément touchée d'avoir reçu le soutien de la commune de Barjouville pour ce défi solidaire ». Le conseil municipal a fait un don généreux et elle porte dans son cœur le village de son enfance pour parcourir chaque kilomètre. En retour, elle a hâte de vous convier l'automne prochain, vous et les enfants de la commune, à des sessions de découvertes sur le pastoralisme nomade en Mongolie. Un pays qui a beaucoup à partager.

**CHACUN PEUT
FAIRE PARTIE DE
L'AVENTURE EN
SOUTENANT LA
CAUSE D'AVSF
GRÂCE À UN DON
DÉFISCALISABLE**

[www.gandee.com/
participe/1834](http://www.gandee.com/participe/1834)





Médiathèque Yves Legrand

8 bis rue de Beauce

02 36 67 03 55

Retrouvez
nos activités
mensuelles
Racontines et Atelier
anglais dès le mois
de septembre.

Des rendez-vous À NE PAS MANQUER

Atelier créatif

- Samedi 13 septembre à 10h, trousse Origami
- Mardi 21 octobre à 10h, Chauve-souris volante
- Samedi 22 novembre à 10h, Koinobori
- Samedi 6 décembre à 10h, Bougeoirs de Noël

Prix Histoire d'Ados

La médiathèque participe pour la première fois au prix Histoire d'Ados 2026. Du 6 octobre au 13 mai 2026, les jeunes lecteurs sont invités à élire leur roman préféré parmi une sélection de 6 ouvrages. Au terme du prix, les romans seront soumis au vote des lecteurs.

Un concours qui invite les jeunes à découvrir et partager la littérature jeunesse.

Activité numérique

BarJEUville animation mêlant les jeux de société et les jeux de société numériques sur tablette tactile. À tous les joueurs, rendez-vous mercredi 17 septembre à 14h00.

Entrée gratuite, sur inscription.

Théâtre

Le 26 septembre à 20h30, *La nuit de Valognes* d'Éric-Emmanuel Smith interprétée par la compagnie Les baladins de Lucé.

Entrée gratuite, sur inscription.

Public : ado/adulte. Durée 2h.

Le buveur de livres le 8 novembre à 15h30, spectacle pour enfants. Une belle façon de faire aimer et retenir les histoires aux enfants tout en s'amusant.

Entrée gratuite, sur inscription.

Public : jeune public, à partir de 3 ans.

Durée 1h.

Exposition

En route vers la Mongolie du 30 septembre au 25 octobre.

Exposition d'après l'expérience d'une barjouilloise. Immersion au pays des steppes infinies et des traditions nomades. Tout public, entrée libre.

Curieux Japon du 13 novembre au 4 décembre.

Découvrez la culture du Japon d'hier et d'aujourd'hui... ses images, sa musique, son cinéma !

Tout public, entrée libre.

OUVERTURE AU PUBLIC

- mardi de 16h30 à 18h,
- mercredi de 11h à 12h et de 14h à 18h,
- jeudi et vendredi de 16h30 à 18h
- samedi de 10h à 12h30

Racontines

- Mercredis 10 et 24 septembre
- Mercredis 1^{er} et 15 octobre
- Mercredis 5 et 19 novembre

Ateliers d'anglais

- 10h pour les 4-6ans
- 11h pour les 7-10 ans

Samedi 27 septembre, 18 octobre et 15 novembre



 **Staying Alive**

Solidarité

UNE FORMATION AUX GESTES DE PREMIERS SECOURS TRÈS SUIVIE

Une formation aux gestes de premiers secours s'est déroulée le samedi 21 juin dans la salle du conseil municipal. Le groupe de participants, homogène en termes d'âge, s'est montré particulièrement attentif, impliqué et dynamique tout au long de la journée. Leur engagement a largement contribué au bon déroulement de la session. Ils ont appris notamment l'usage du défibrillateur.

Pour information, la commune a installé 3 défibrillateurs sur son territoire : à la salle communale (1 rue Jean Moulin), au foyer culturel (8 rue de Beauce) et au complexe sportif (34 rue de Fort Mahon).

D'autres défibrillateurs sont disponibles sur la commune (notamment à l'hypermarché Leclerc, 1 rue des Orvilles ; à Gifi, 23 rue des Pierres Missigault ; à l'hôtel 1^{ère} classe, 39 rue des Pierres Missigault ; au bowling, 17 rue des Pierres Missigault ; et au Buffalo grill, 39 a rue des Pierres Missigault)

Si vous êtes formés aux gestes de premiers secours, vous pouvez vous inscrire sur Staying Alive. Il s'agit d'une application permettant à toute personne formée aux gestes qui sauvent, d'aider à sauver une victime d'arrêt cardiaque en étant alertée en premier par les secours afin de se rendre directement sur place, en amont des services de secours (pompiers ou SAMU).





C'est désormais une tradition, Aurélie Guiscaféré, adjointe en charge des affaires scolaires, a remis des dictionnaires aux futurs CP et des clés USB aux futurs collégiens de la commune.

INFOS EN BREF

ÉLECTIONS

Du fait de la période de réserve électorale, il n'y aura pas de réunions de quartiers en fin d'année.

RENTRÉE SCOLAIRE

Elle aura lieu le lundi 1^{er} septembre. Pour rejoindre les écoles, il est conseillé de privilégier les déplacements doux et d'éviter la voiture. Venez à pied ou à vélo !

BRÛLAGE

Le brûlage à l'air libre ou incinérateur individuel des déchets verts des particuliers, des professionnels et des collectivités territoriales, est interdit (arrêté préfectoral n°2013210-0001 du 29/07/2013).

TRUCK AUTONOMIE

Le 13 juin, en partenariat avec SOLiHA, le Truck de l'autonomie s'est installé sur le parking de la mairie. Aménagé comme un logement adapté, il a permis aux visiteurs de tester ses équipements et d'échanger avec les ergothérapeutes sur l'adaptation du domicile..

INFO TRUCK

Le 18 juin, une permanence au complexe sportif a réuni dix parents venus s'informer sur les aides sociales pour le transport et la vie étudiante des jeunes.
 ✉ Infotruck28@ijcen
 🌐 <https://crijinfo.fr/nos-infotrucks/tre.fr>



Le 24 juin, le traditionnel feu de la Saint Jean, a permis à la population de se retrouver pour célébrer le retour des beaux jours dans la convivialité et le partage.

AGENDA

AOÛT

du lundi 25 au vendredi 29, 14h-17h

Activités sportives profession sport&loisirs
Complexe sportif

SEPTEMBRE

Vendredi 5, 16h-19h

Forum des associations
Foyer culturel

Lundi 8

Inscription danse modern jazz enfants, ados, adultes
L'Académie

Jeudi 25, 15h30-18h30

Animation tri des déchets
Foyer culturel

OCTOBRE

Samedi 4 et dimanche 5, 10h-18h

Fêtes des plantes
Parc du château de Voisins

Vendredi 10, samedi 11, dimanche 12, 20h30

Théâtre
Foyer culturel

Samedi 11

Octobre rose (5 ou 10 km)
Complexe sportif

Mardi 14, 14h-16h

Conférence *Mieux vivre les situations de stress**
Salle du conseil municipal

Mardi 14, 20h30

Conseil municipal
Salle du conseil municipal

Vendredi 17, 16h30-19h30

Fête Halloween
Foyer culturel

NOVEMBRE

Mardi 4, 14h-16h

Séance *Mieux vivre les situations de stress**
Salle du conseil municipal

Mardi 11 matin

Commémoration de la fin de la guerre de 1914/1918

Mardi 18

Don du sang
Foyer culturel

Mardi 18

Séance *Mieux vivre les situations de stress**
Salle du conseil municipal

Mardi 25

Séance *Mieux vivre les situations de stress**
Salle du conseil municipal

Mardi 25, 20h30

Conseil municipal
Salle du conseil municipal

Dimanche 30

Journée "Vide ta chambre » (section foot)
Foyer culturel

DÉCEMBRE

Samedi 6, 18h

Loto (COS)
Complexe sportif

Dimanche 7

Marché de Noël (BSCL)
Complexe sportif

Mardi 16, 20h30

Conseil municipal
Salle du conseil municipal

* Par un intervenant spécialisé de l'association Brain Up

LA TRIBUNE DE LA MINORITÉ

Le règlement PLU poursuit son chemin et a fait l'objet d'une présentation publique.

Notre billet de novembre 2024 en faisait déjà la synthèse : révision des règles communales sur les hauteurs de clôtures, passages pour les hérissons, essences à planter, hauteur des bâtiments, etc.

En fait, il s'agit surtout de permettre la construction d'une nouvelle salle des fêtes, souhaitée derrière la nouvelle « Académie », à quelques mètres de l'Eure.

Le nouveau plan prévoit donc une artificialisation supplémentaire d'une terre initialement qualifiée de zone humide. La fonction d'une zone humide est d'absorber les excédents d'eau en cas de fortes pluies. Aucune étude ne permet d'évaluer l'impact et le risque de cette modification de PLU.

Par ailleurs, le projet de construction de salle des fêtes ne fait pas non plus l'objet d'une étude de cohérence globale des besoins de la commune. De tout cela, la réunion publique n'a pas parlé... dommage.

B. Beurel, A. Toutay, T. Saviane